

Todo comenzó hace 220 años, cuando Pueblo Seco tan solo estaba formado de descampados. Lo que nunca nadie llegó a saber es que hay debajo de cada edificio construido actualmente en esta zona. Vamos a centrarnos en la Escuela Anna Ravell, construida el año 1890 con el nombre 'Colegio Ntra. Sra. de la Consolación'. La tierra donde fue construido este colegio pertenecían a un gran empresario y famoso de la época: Ernesto Piqueras Silvestre. Todo comienzos cuando el padre de Ernesto compro estas tierras para construir una granja y así poder sustentar a su familia. Tras años viviendo y trabajando en la granja cuando Ernesto tan solo tenía 8 años empezó a ver como su familia se arruinaba a causa de los animales que morían en la granja, se morían de repente sin poder tener un diagnóstico identificado. El padre de Ernesto tras haber perdido mucho dinero y haberse quedado en la ruina llamo a un amigo investigador en casos paranormales. Tras una exhausta investigación sin resultados el amigo le dijo al padre de Ernesto que esas tierras estaban malditas, asustado el padre de Ernesto se fue, vendiendo las tierras a muy bajo coste, en 1885 fueron compradas por una persona anónima que quería edificar pisos. Nunca se llegaron a construir estos pisos puestos que no había ningún constructor que quisiera edificar en aquellas tierras a causas de los rumores que se habían escuchado por el barrio. Finalmente empresario apostó por construir un edificio visitable para todo el publico ya que nadie quería vivir sobre esas tierras. Construyo un edificio lo que no sabia lo que le iba a deparar el futuro. La gente empezaba a visitar aquella zona publica pero al poco tiempo después enfermaban crónicamente, incluso llegaban a morir. En 1890 un bisbo convenció a una franciscana para que montara una escuela franciscana para chicas. Dejaron de ocurrir las muertes solo se sabe que alguien izo un pacto con el diablo y que desde entonces hasta el día de hoy todo a quedado en una leyenda.